

s a n d r o

PARIS

Todo el *allure* parisino en una sola guía de regalos por Sandro

Sandro presenta una espectacular selección de piezas icónicas en la que podrás encontrar regalos para tus seres más queridos con una dosis extra de ese encantador *je ne sais quoi* que caracteriza a la casa de moda francesa:

Para ella, una recomendación de prendas y *footwear* que será un éxito asegurado ya que la naturaleza de su origen es irresistiblemente fascinante para todas:

Abrigo: Una pieza que confirma el amor a primera vista. Este abrigo de peluche es cómodo y suave pero con mucha más elegancia. Está hecho de piel sintética con grandes solapas y una silueta aerodinámica con bolsillos que le dan ese innato toque glamuroso de **Sandro**.

Sweater: Una preciosa prenda de punto para cobijar el corazón. Fabricado en un fino tejido de lana y cachemir, se detalla con un corazón formado por dos "S" contrapuestas que apuntan a la codiciada inicial de la marca, dentro de un diamante. Acabado con un cuello alto que lo hace muy cómodo y acogedor para la temporada.

T-shirt: Cualquiera chica *cool* que apuesta por el estilo parisino sin esfuerzo, agradecerá recibir esta camiseta con gráficos que la marca francesa ha llevado a otro nivel. Elaborada en algodón, esta camiseta tiene cuello redondo con un corte simple que permite un sinfín de posibilidades de estilo. Su espíritu *streetstyle* se ve acentuado por las repetitivas palabras que deletrean "Women" en la parte delantera, convirtiéndola en un esencial urbano y *très chic*.

Jeans: ¿Es un par o son dos? Las piezas en *denim* de **Sandro** siempre han dado de qué hablar por ser distintivamente originales. Estos vaqueros, tienen el efecto de dos pares superpuestos, pero en realidad son sólo dos pretinas. De cintura alta con pierna acampanada y un corte en forma de V en la espalda, estos pantalones son un tesoro de los básicos del guardarropa para cualquier mujer.

Tenis: Las mujeres deambulan por las calles de París, visitando las cafeterías más *chic*, en sus *looks* impecables, complementados por estos tenis de **Sandro**. El par es robusto y está terminado con detalles en neón y un diseño de flamas atrevidas en la suela que les da el inconfundible sello de originalidad de la marca.

Cada una de las piezas de la siguiente lista promete quedarse entre los favoritos de cualquier hombre contemporáneo, su gran atractivo radica en la originalidad de su gusto francés.

Chamarra: Una pieza que engloba toda la esencia de **Sandro**. Se trata de la clásica chamarra de cuero, rediseñada con los representativos detalles atrevidos de la marca. Su diseño atemporal, sobrio y minimalista, combinado con el es-pec-ta-cu-lar bordado de tigre en la espalda, lo han convertido en un *ícono*.

Pantalones: Con uno de los tejidos más *à la mode*, estos pantalones de pana, son una gran alternativa a la mezclilla que se ha metido entre los imprescindibles de los franceses, aportando un toque de textura que crea lo que todo hombre con estilo busca, un *look* acogedor y a la vez elegante para esta temporada.

Jersey: **Sandro** mantiene su atmósfera simple y atrevida con este *jersey*. Llamando a todos los individuos seguros de sí mismos, la marca estampa el pecho de letras gruesas con la palabra: HERO. Una pieza perfecta para ser el *statement* del atuendo más *cool*.

Cangurera: Una *belt bag* funcional para la vida cotidiana que aporta mucho estilo. Esta versión de la marca parisina, diseñada con un compartimento principal y un bolsillo más con cierre, se ha visto por todos lados y es que el exterior de nylon es sutilmente realzado con el logotipo de la marca que todos quieren ver en sus prendas: **Sandro**.

###

Sobre Sandro

Sandro es la firma de *prêt-à-porter* que redefine el guardarropa contemporáneo de hombres y mujeres que se inclinan por piezas únicas con diseños atemporales de la más alta calidad, abriendo la puerta a un segmento *premium*.

Las colecciones de la marca reúnen el denominado *chic* francés y su elegancia *nonchalant* o despreocupada, que se traduce en piezas algo *boho* y un tanto rockeras, describiendo maravillosamente el estilo parisino.

La historia de la marca refleja la evolución de la moda gala. Desde los años 90, Sandro ha compartido con el resto del mundo el *allure* parisino de las propuestas confeccionadas en su taller situado en el Boulevard Haussmann en París. Actualmente, cuenta con 593 puntos de venta y presencia en 35 países.

Sobre SMCP

SMCP es el jugador global en la industria del *apparel* y accesorios con tres marcas de moda parisinas, Sandro, Maje y Claudie Pierlot. A finales de 2017, las marcas de SMCP están presentes con más de 1,300 puntos de venta en 38 países. Evelyne Chetrite y Judith Milgrom fundaron Sandro y Maje en París, en 1984 and 1998 respectivamente, y continúan a cargo de la dirección creativa de las marcas. Claudie Pierlot fue fundada en 1984 por Madame Claudie Pierlot, y adquirida por SMCP en 2009. SMCP se encuentra dentro de la lista del mercado regulado por Euronext Paris (compartment A, ISIN Code FR0013214145, ticker: SMCP).

Sobre Retail Fashion Group

Retail Fashion Group fue fundada en 2013 y está orientada a la comercialización de marcas de moda y estilo de vida, buscando introducir firmas de alta calidad que aporten propuestas innovadoras al mercado mexicano como Hamleys, AllSaints, Scalpers, El Ganso, Maje y Sandro entre los cuales reúnen 25 puntos de venta y 8 próximas aperturas entre el 2018 y 2019. La compañía también tiene una sociedad comercial, la cual cuenta con puntos de venta de Bobbi Brown, Jo Malone, Clinique, MAC, Kiehl's, Urban Decay, entre otras.

Síguenos en:

Facebook: <https://www.facebook.com/sandrofrance>

Twitter: <https://twitter.com/SandroParis>

Instagram: <https://www.instagram.com/sandroparis/> y <https://www.instagram.com/sandrohomme/>

Pinterest: <https://www.pinterest.com.mx/sandroofficial/>

Web: <https://us.sandro-paris.com/en/womens/> y <https://us.sandro-paris.com/en/mens/>

Para cualquier requerimiento de **Sandro** contactar a:

Another Company

Daniela Valdés, Public Relations Account Supervisor

(55) 44994339 | daniela.valdes@another.co